
 
 

Protokollauszug 
aus der 

82. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 19.09.2018 

 
öffentlich 
Top 7.1 Fortsetzung freiLand Potsdam 

18/SVV/0584 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport, Frau Aubel, erläutert die vorliegende Mitteilungs-
vorlage. Herr Schüler fragt nach, warum der bestehende Pachtvertrag nicht verlängert wurde und 
betont, dass das jetzt gewählte Verfahren nicht dem Auftrag der Stadtverordnetenversammlung 
entspreche. 
 
Der Oberbürgermeister entgegnet, dass, wie so oft, der „Teufel im Detail stecke“. Anliegen sei 
es, so wenig wie möglich zu ändern, aber trotzdem einen rechtssicheren Vertrag zu erhalten. 
 
Hier gehe es um eine Lösung für ein Jahr, so Herr Dr. Scharfenberg, mit dem Ziel, die Arbeits-
fähigkeit zu sichern. Wenn beide Seiten nach den Verhandlungen guten Gewissens unterschrei-
ben können, dann sei das in Ordnung. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
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